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Фестиваль Добрых Дел-2017 
                             Сделаем весну добрее! 

      

        24 апреля 2017 года стартует традиционный Фестиваль 

Добрых Дел.  В городе Владимире Фестиваль проходит более 10 

лет. Традиционно активные участники марафона - школьники, 

студенты, общественные организации. Фестиваль  проводится  в 

рамках общероссийской акции «Весенняя Неделя Добра».  

Организаторы - управление по делам молодежи администрации 

города и движение «Доброштаб».                   

        За многолетнюю историю добровольческого марафона его участниками 

стали несколько тысяч молодых горожан, объединенных деятельной любовью к 

родному Владимиру. Их вниманию и заботе всегда рады пожилые и одинокие люди, 

дети. Важно, что оказываемая помощь становится адресной. Большинство участников 

Недели помогают подшефным организациям не первый год.  Волонтеры  востребованы 

в каждой сфере общественной жизни. Они организуют культурно-массовые и 

спортивные  мероприятия,  акции помощи братьям нашим меньшим. Объединившись, 

молодые ребята принимают непосредственное участие в решении местных проблем.  

                                   

       «Весенняя Неделя Добра» - мероприятие для 

неравнодушных к окружающим, для тех, кто готов 

творить добрые дела, дарить улыбки и море 

позитива!  

       Любой желающий сможет присоединиться к 

добровольческой акции или организовать ее 

самостоятельно.  

     Творите добрые дела, и меняйте мир вокруг!                                                                              

  

  

 

       Апрель 2017 

  

ИЗДАЕТСЯ С ЯНВАРЯ 2010 ГОДА 

https://vk.com/fdd_vladimir
https://vk.com/fdd_vladimir
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ЮНКОРЫ ВСТРЕТИЛИСЬ С ТЕЛЕВЕДУЩЕЙ МАРИЕЙ СИТТЕЛЬ 

       7 апреля учащиеся объединения «Юный журналист» 

ДДюТ  пришли на встречу с  Марией Ситтель, известной 

телеведущей. Встреча состоялась в городском Дворце 

культуры, в ней участвовали школьники, учащиеся колледжей, 

лицеев.  Мария Ситтель - лауреат высшей телевизионной 

премии «ТЭФИ» в номинации «Лучший ведущий 

информационной программы», ведущая ежегодной 

специальной программы «Разговор с Владимиром Путиным».  

Встреча проходила в рамках Всероссийского Медиамарафона Московского Института 

Телевидения и Радиовещания «Останкино».  Его цель - привлечь молодое поколение к 

творчеству. Мария Ситтель - руководитель Мастерской факультета журналистики 

МИТРО.                                                 

       Телеведущая рассказала, как добивалась успехов, преодолевая жизненные преграды 

на пути к профессии своей мечты.  Свою карьеру  ведущей она начала на ГТРК 

«Пенза», с 2001 года работает на телеканале «Россия-1».  В ходе встречи прозвучали 

многочисленные вопросы подростков, мечтающих связать жизнь с журналистикой.  

      Мария Ситтель говорили о  преимуществах и сложностях работы в медиасфере, 

что нужно знать и уметь будущим журналистам, в чем состоит специфика работы на 

федеральных каналах. Были заданы и личные вопросы. У Марии Ситтель пятеро детей, 

интересовались, как ей удается совмещать работу с заботой о семье?                                                                                        

      Учащиеся объединения «Юный журналист» тоже задали вопросы телеведущей.   

Первой к микрофону подошла Кристина Герасимова: «Есть  мнение, что если в школе 

хорошо пишешь сочинения, то и журналистом сможешь работать?». Ситтель ответила: 

«Журналистика - творческая работа и пригодится умение писать сочинение. Но этого 

недостаточно для полноценной деятельности. Надо постоянно пополнять багаж знаний, 

много читать и делать это сейчас, в школьные годы».  Свои вопросы задали и юнкоры 

Илья Монахов и Мария Пахомова. В финале встречи за самые интересные вопросы 

телеведущая и модератор разыграли три фирменные  футболки от МИТРО. Получила 

приз и Мария Пахомова. Завершилась встреча фотосессией. Многие ребята получили 

автограф у Марии Ситтель. Встречу  известной телеведущей со школьниками снимала 

творческая группа ГТРК «Владимир»,  вечером  сюжет был показан в региональном  

информационном выпуске. 
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     Вопросов телеведущей задавали много,                  

у микрофона в зале выстроилась очередь. 

Мария Ситтель отвечала на вопросы 

школьников и студентов, давала  советы по 

поводу выбора этой профессии, 

комментировала  вопросы, приводила 

многочисленные примеры из личного опыта.                                        

 Свой вопрос задал и я, но, к сожалению,  

обстоятельного ответа не получил.                                                        

Илья Монахов, 2 курс КИТП ВлГУ                                                                                                        

     

     Мне особенно запомнились слова ведущей: «Самое 

главное - это оставаться самими собой в своей деятельности, 

быть милосердными и небезразличными,  всегда стараться 

узнавать что-то новое, стремиться к развитию». И еще 

Ситтель привела мотивирующее высказывание немецкого 

поэта Фридриха Логау, которому она всегда следует: «Да, бой 

с самим собой есть самый трудный бой. Победа из побед - 

победа над собой». Именно «борьба с собой» помогает ей 

многого достичь в журналистской деятельности. Эта встреча 

меня очень вдохновила, заставила в очередной раз убедиться, 

что я выбираю творческую, интересную мне профессию.           

Юлия Гуреева, 11 класс, лицей № 17 

     

Благодарности ученикам объединения «Юный журналист» 

       24 марта 2017 года на базе Дворца детского (юношеского) 

творчества состоялась мартовская встреча IV Всероссийского 

педагогического фестиваля «Берега Детства». Организатор 

мероприятия – Федеральное государственное бюджетное 

научное учреждение «Институт изучения детства, семьи и 

воспитания» Российской академии образования.                                                                                                                                                  

        За творческую активность в подготовке и проведении мастер-

класса «Интервью - искусство общения с родителями. Сохраним 

семейные ценности» для участников  фестиваля,  были отмечены 

благодарностями руководства  ДДюТ  учащиеся объединения «Юный 

журналист»: Ахметов  Александр,  Герасимова Кристина, Гуреева 

Юлия, Денисюк Полина, Монахов Илья,  Солодкин Сергей, Удальцов 

Денис.   Также на имя директоров образовательных учреждений, в 

которых занимаются эти учащиеся, были направлены 

благодарственные письма 
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Увлекательные «Добрые среды» 

       Я давно был наслышан о  добровольческом движении «Доброштаб».               

В его работе принимали участие несколько учащихся нашего  

объединения «Юный журналист». Они рассказывали о полезных делах, 

акциях, интересных инициативах, организуемые волонтерами, в том 

числе и о созданной недавно  «Доброй среде»   Решил посетить занятие.  

  Нашел группу «Добрая среда» ВКонтакте, прочитал о ней. И оказалось, что в 

ближайшую среду будет выступать практический психолог,  бизнес-тренер Лариса 

Геннадьевна. Тогда я и предположить не мог, что с ней будет очень весело.  

      Вечером пришел на «Добрую среду»,  встретил  активного волонтера и участника 

объединения «Юный журналист» Данилу Авдеева, а он познакомил с руководителем 

Машей Багаевой. Они рассказали о разных направлениях  деятельности «Доброштаба».  

И я был удивлен, когда услышал, что их не мало: «Больничный клоун», «Робин Гид», 

«Дружба поколений» и другие. Так что каждый желающий может выбрать свое дело.   

      

Мое первое занятие было интересным, очень 

веселым, хотя и обсуждали серьезные темы: 

технология ведения деловых переговоров, учились, 

как суметь договориться с любым человеком, не 

испортив с ним отношения.   Общение проходило 

легко, Лариса Геннадьевна Тарантина  много 

шутила, проводила веселые игры. Познакомила нас 

с типами восприятия информации человеком. 

Каждый тип имеет свои особенности, которые 

влияют на учебные процессы, на взаимодействие с 

другими людьми. Мы  узнали, как полученные знания можно  использовать в общении и 

обучении. Например, для себя открыл, что я -  аудиал. Встреча мне  понравилось, это 

было здорово!  На практике узнал про интересный проект «Доброштаб».  Потом я 

побывал еще на  двух «Добрых средах» и понял - это люди, с которыми чувствуешь себя 

в своей тарелке, чувствуешь себя частью большой дружной команды!  Для себя решил: 

буду стараться ходить каждую среду, а в новом учебном году запишусь на постоянной 

основе!  

 

 
 

 
 

   Денис Удальцов,  

 9 класс, школа № 16  
  

 



 

5 «Рыцари пера» 

  ПУТЕШЕСТВИЕ ПО ЕВРОПЕ 
 

        В дни весенних каникул  владимирские школьники весело, интересно, 

познавательно совершили тур по европейским странам. Организовал поездку 

владимирский «Евроклуб» при поддержке МБУ «Молодежный центр» управления по 

делам молодежи администрации города Владимира в рамках культурно-

образовательной программы молодежного обмена.                                                                                  

      В поездке побывали  и  учащиеся объединений «Французский язык» ДДюТ вместе с 

педагогом Светланой Рудольфовной Ключниковой. Объединение сотрудничает с 

«Евроклубом»  более десяти лет.                                   

   Юнкор Юлия Гуреева побеседовала с участником поездки Вячеславом Есиповым.   

        Группа посетила  несколько стран Европы - Польшу, Чехию, Германию, Италию, 

Словению,  Австрию. Осталось  много  ярких, незабываемых впечатлений.                                              

       На вопрос, что больше запомнилось, Вячеслав Есипов ответил, что было много 

красивейших мест, все достопримечательности и не назовешь. Случалось, что за один 

день  посещали два города. Его поразила  площадь Святого Марка в Венеции с ее 

незабываемой атмосферой. Хотелось провести больше времени там, познакомиться с 

архитектурой, посмотреть исторические здания. В городе нет автомобилей, а только 

необычные  средства передвижения - небольшие корабли, катера и гондолы.                                                                                                  

      Вячеслав отметил, что в путешествии помогло отличное знание английского языка, 

которое он получил в школе и ДДюТ. Он свободно общался с жителями, понимал их 

речь. Европейцы внимательны, гостеприимны. Путешествие дало  новые знания о мире, 

о странах,  их особенностях.  

       В каждой стране владимирскую  группу встречали  волонтеры. Они работают по 

различным программам и молодежным проектам, проводят встречи,  экскурсии. Гости 

из Владимира ходили в школы и колледжи, смотрели, как учатся, что изучают. 

«Конечно, такое  путешествие не забудется, хотелось бы вновь побывать, например,  в 

Праге и Йене», - сказал Вячеслав. Улыбнувшись, он признался, что мечтает стать 

дипломатом, и поездка -  маленькая ступенька к воплощению этой  мечты.                                                                                        

      Учащиеся объединения «Французский язык» благодарят администрацию ДДюТ в 

лице Муратовой Л.Е. за оказанную поддержку в период подготовки к поездке и 

владимирский «Евроклуб» в лице Гуськовой Е.С.                                                                                     

 

                                                                       Юлия Гуреева, 11 класс, лицей № 17 
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 «Время первых»  

       Мы с папой сходили в кинотеатр и посмотрели фильм «Время первых». Меня  он 

заинтересовал сразу, как только киноленту стали анонсировать. Еще  большее желание 

посмотреть появилось после знакомства с видео в интернете. Новинку  рекомендовали 

почти все мои любимые ютуберы, которые делают обзоры кинофильмов.  Российский 

исторический фильм о первом выходе в открытый космос. Пошел в кинотеатр в очень 

хорошем настроении, ожидая, что кинолента, возможно, станет шедевром.    

       Фильм захватывает с первых кадров. Смотришь на экран,  и  появляется гордость за 

нашу страну, переживаешь за героев.        

      Поражаешься, сколько же 

пришлось вынести людям, 

чтобы совершить такой подвиг! 

Фильм про настоящих героев,  

первых советских космонавтах.  

      Захватывающий  сюжет 

основан на реальных событиях и  

рассказывает настоящую 

историю о первом выходе 

человека  в открытый космос.                       

      60-е годы ХХ века. Разгар холодной войны. Две супердержавы - СССР и США -  

бьются за первенство в космической гонке. Пока СССР впереди, на очереди - выход 

человека в открытый космос. За две недели до старта взрывается тестовый корабль. 

Времени на выявление причин нет. Экипаж должен полететь в космос. 

 Фильм  очень динамичный, на одном дыхании пролетели два с половиной часа. 

Интересно было смотреть, как велась  подготовка космонавтов, «кухню» космонавтики. 

Консультантом картины был космонавт Алексей Леонов, главный герой.                                                                                                                                                           

      Фильм снят в формате 3D. С самого начала меня поразили графика и спецэффекты. 

Великолепно были показаны  космос, космический корабль, Земля. Компьютерная 

графика - на мировом уровне. Актерская игра  - на высшем уровне.                                               

Скажу, что фильм прекрасный, мои ожидания оправдались.  Но для меня стало шоком, 

когда прочитал в кинообзоре,  что фильм не окупился, хотя его и называют самой 

громкой премьерой российского кино. А мы с папой решили, что «Время первых» -

один из лучших фильмов современного российского кинематографа.               

Зарецкий Виталий, 8 класс, гимназия № 23 

 

 

   

 

  

 

   

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D0%B5%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2,_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B5%D0%B9_%D0%90%D1%80%D1%85%D0%B8%D0%BF%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
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Экологические проблемы современности 

    Проблемы экологии сегодня стали не просто главными, но и весьма 

острыми для самого выживания человека. В процессе эволюции люди 

научились бороться с постоянно грозящими им врагами, со стихийными 

бедствиями, но могут медленно, необратимо уничтожить самих себя.   

   Человечество постоянно загрязняет окружающую его среду. Это знают 

все. Но известно ли в каких масштабах? Страдают не только люди, но весь 

окружающий мир: животные, растения. Некоторые из них уже исчезли навсегда. 

      К сожалению, человек сам создает себе то, что его убивает.  Первое - загрязнение 

воздуха. Во всем мире атмосферный воздух загрязняется вредными веществами.  

Химические, машиностроительные, нефтеперерабатывающие и другие предприятия  

выбрасывают остатки топлива в атмосферу нашей планеты. Усугубляет ситуацию 

огромное количество автомобилей, выхлопные газы которых содержат свинец и другие, 

вредные для здоровья вещества. В больших количествах они осаждаются на землю 

возле автострад и шоссе. Нельзя собирать грибы, полезные травы, ягоды менее, чем в  

100 м от дороги:  все растения впитывают в себя ядовитые вещества. Чем это грозит?  

Получение легочных и раковых заболеваний, что угрожает самой человеческой жизни. 

Появились исследования ученых о том, что сигаретный дым в закрытом помещении  

загрязняет воздух в 10 раз сильнее, чем выхлопы автомобиля с дизельным двигателем.  

А курильщиками можно считать  не только людей, которые курят, но и тех, кто вдыхает 

табачный дым.  

    Актуальная проблема - вырубка  лесов. В наши дни сведение лесов продолжается все 

более быстрыми темпами: ежегодно уничтожается около 100 тыс. км². Увы, леса 

исчезают с головокружительной скоростью, а дикой природе приходится уступать 

безграничным возможностям человека. Порой застройщики, думая об огромных 

прибылях, забывают о самом главном - чем же будут дышать следующие поколения?  

Где  будут наслаждаться спокойствием природы?                                                                                    

    И еще обязательно надо сказать о загрязнении Мирового океана. Это связано с 

работой буровых платформ, разливами «черного золота» при  аварии нефтеналивных 

судов. От этого пострадали Атлантический океан и прилегающие к нему моря: Черное, 

Средиземное, Северное, а так же северная и западная части Индийского и западная 

часть Тихого океанов. Все это ведет к нарушению жизни в Мировом океане.   

    Можно и дальше продолжать список экологических проблем, но я считаю, что 

сначала люди должны избавиться от самых важных из них. Для этого созданы 

специальные организации. Но задача не будет выполнена, если каждый из нас не 

поймет  все  последствия  

загрязнения окружающей среды.                                     

      Если люди не осознают это, то 

доведут планету до полной 

катастрофы и уничтожат сами 

себя, перекрыв  пути своего пока 

еще вполне реального спасения 

    Александр Ахметов,                                      

    8 класс, школа № 16 
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ПОЗДРАВЛЯЕМ НАШУ ВЫПУСКНИЦУ                                       

АНЖЕЛИКУ ТЕРЕЩЕНКО! 

 

    Анжелика  - финалист ежегодного конкурса 

«Профорг года ВлГУ» и победитель в 

номинации «Самый артистичный профорг».                                                          

       Конкурс проходил в несколько этапов. В первый 

день участники  представляли  социальные проекты, 

за них присуждались баллы, которые влияли на 

окончательный результат. Следующий этап 

назывался «Автопортрет», требовалось презентовать себя и свою деятельность 

профорга. После завершения выступления, жюри предлагало финалистам ответить на 

ряд вопросов. Заключительный этап - импровизация  «Сюрприз». Финалистам 

предлагалось разрешить ситуацию, в которой раскрылись бы их способности и навыки 

работы профоргов. За четыре минуты участник должен был подготовить речь и 

выступить с ней.  Много времени на  подготовку к конкурсным заданиям, волнения, 

переживания. Результат – Анжелика вышла в финал конкурса и стала победителем в 

номинации «Самый артистичный профорг». 

    Анжелика  в течение нескольких лет занималась в объединении «Юный журналист» 

ДДюТ. Активный, веселый  человек, обладает лидерскими качествами.  В настоящее 

время  учится на первом курсе Гуманитарного института  ВлГУ по специальности 

«Реклама и связи с общественностью». Но остается  в курсе  дел объединения «Юный 

журналист», приходит на занятия, проводит мастер-классы, является членом жюри 

литературных конкурсов. 

 

  

    Вышли новые номера альманаха «5+!» 

 В №№ 23 и 24  опубликованы работы участников  

литературного конкурса «Новогоднее настроение»                         

среди учащихся ДДюТ.                                                                                

Читайте на сайте «Юный журналист»: unjur.ucoz.ru                                                                  
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